

NOTA DE PRENSA 023 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap conversó con Alcalde Provincial de Bagua con la finalidad de unir esfuerzos para el desarrollo de la Provincia

CONGRESISTA NAYAP SOSTUVO REUNIÓN CON ALCALDE DE BAGUA

En su semana de representación, el parlamentario por la región Amazonas, sostuvo una reunión con el nuevo alcalde de la provincia de Bagua, Sr. William Segura Vargas en la municipalidad de la localidad con el fin de coordinar acciones en conjunto que beneficien el desarrollo de la población amazonense.

Durante la conversación, se abordó la problemática en el sector salud y educación. Ante lo cual el legislador nacionalista manifestó que en coordinaciones con la Organización de Estados Iberoamericanos implementará el acceso al servicio de internet a 7 instituciones educativas de las Provincias de Bagua y Condorcanqui a través de la utilización de paneles solares.

“vamos a trabajar mucho de la mano con el alcalde para sacar adelante a la Provincia de Bagua y lograr gestionar diversos proyectos de interés y desarrollo de la población”, sostuvo el legislador nacionalista.

Por su parte el alcalde, Sr. William Segura, agradeció el gesto del parlamentario amazonense y le solicitó su amplio apoyo para lograr hacer realidad los grandes anhelos de los pobladores de Bagua, como es el pavimentado de por lo menos el 80% de las calles de la ciudad.

Lima, 22 de enero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones